

Argentina, a una Democracia Estable: Viola; Desmiente Cortázar en España

MADRID, 31 de marzo. (EFE) — El Presidente argentino, general Eduardo Viola, declaró hoy a través de la televisión española que "vamos a establecer un nuevo paso hacia una democracia estable, republicana, representativa y federal, como establece nuestra constitución".

representativa y federal, como establece nuestra constitución".

El general Viola intervino en el programa "Primera Página", que bajo el título de "Argentina: un año de transición", emitió esta noche la televisión española y en el que se presentó una panorámica general de la política argentina enmarcada en la crisis económica.

"En Argentina se va a producir un proceso de apertura política, añadió Viola. Desde el primer momento en que las fuerzas armadas ocuparon el poder dentro de mi país se inició un tránsito, paso a paso, realizado en forma gradual, hacia un Estado de derecho".

Viola señaló que durante este periodo se van a establecer las leyes que regulen la actividad política en Argentina, es decir, "que los partidos políticos puedan comenzar su reorganización, su tarea y desarrollar su actividad en plenitud".

En el mismo programa intervino el escritor argentino Julio Cortázar quien, al analizar la situación en el país, señaló que "los cambios no existen realmente desde la época en que se produjo el golpe que llevó al poder a la junta militar.

"Hay una superficie, añadió, en la que se busca crear una imagen de una supues-

SIGUE EN LA PAGINA 32

Argentina, a una Democracia Estable

Sigue de la página tres

ta nueva Argentina pero, por debajo, hay un pueblo sometido a una censura profunda en todos los planos, una alienación en materia de información y un lento y desgraciadamente muy eficaz lavado de cerebro que se hace sentir todos los días en muchos planos".

Cortázar finalizó manifestando que "esto que parece tan negativo tiene sin embargo un límite. El límite siempre lo dan los pueblos a esas situaciones y yo estoy convencido de que la evolución de la situación en Argentina será una evolución positiva".

Por otra parte, el Premio Nobel, Adolfo Pérez Esquivel, señaló en su intervención que "seguimos viendo la situación de los derechos humanos con mucha preocupación, porque hasta ahora no se han encontra-

do soluciones concretas al problema de los desaparecidos y los niños secuestrados.

"Esperamos —agregó— que más que palabras, con la nueva administración del gobierno se den soluciones concretas a los problemas que vive el país".

▷ Califican el primer mensaje de Viola "Carente de definiciones"

BUENOS AIRES, 31 de marzo (AFP, AP, EFE, PL y UPI). — El primer mensaje al país emitido por el nuevo jefe de gobierno argentino, general Roberto E. Viola, fue calificado aquí de "carente de definiciones". Mientras, en Washington, el Congreso estadounidense anunció que a partir de

mañana comenzará a examinar el levantamiento del embargo sobre venta de armas a esta nación.

El ex vicepresidente Vicente Solano Lima; el dirigente del Partido Radical, Luis León, y el dirigente peronista Daniel Paladino, entre otros, criticaron hoy el discurso pronunciado ayer por el general Viola, en el que declaró que "las grandes líneas de acción trazadas en 1976 se mantendrán en lo sustancial", y declararon que fue "demasiado genérico y carente de definiciones sobre la crisis que vive el país".

Por su parte, el Congreso estadounidense anunció que la solicitud del presidente Ronald Reagan sobre el levantamiento de un embargo de ventas de armas a Argentina, será analizado mañana. Asimismo, se iniciarán una serie de audiencias tendentes a estudiar las relaciones argentino-estadunidenses

Según fuentes oficiales, la reunión de mañana no presentará ningún movimiento de oposición al levantamiento del embargo, sino que pretende examinar si la situación ha cambiado en Argentina como para justificar tal medida.

El general Viola declaró hoy, a través de la televisión española, que en Argentina "se va a producir un proceso de apertura política", y señaló que todos los partidos podrán comenzar su reorganización".